

Le 16 mai 2022

- Communiqué -

L'Entente internationale des travailleurs et des peuples (EIT) condamne avec la plus grande vigueur l'assassinat de la journaliste palestinienne **Shirin Abu Akleh** par l'armée israélienne, en plein reportage.

Les témoignages et images diffusés établissent qu'il s'agit bel et bien d'une liquidation physique préméditée pour faire taire sa voix. Car Shirin a été visée à la tête alors qu'elle portait un gilet pare-balles et un dossard presse et donc identifiée comme journaliste. Et les images horribles et révoltantes des soldats israéliens en train de charger son cortège funéraire sont une preuve supplémentaire de l'acharnement contre elle.

Shirin était connue et reconnue mondialement comme une voix crédible et engagée qui à travers la chaîne Al Jazeera informait l'opinion internationale de la barbarie que l'armée israélienne fait subir au peuple palestinien à l'intérieur des territoires occupés, à travers les assassinats, les emprisonnements, la démolition des maisons des Palestiniens pour les chasser de chez eux, la répression au quotidien, les provocations dont la toute dernière consiste à empêcher les Palestiniens de prier dans la mosquée d'El Qods (Jérusalem) et de permettre aux colons de l'investir.

Et Shirin rendait compte de la résistance de son peuple.

Cet assassinat en direct sur la chaîne qatari vient s'ajouter à la très longue liste des crimes de l'État d'Israël à l'encontre du peuple palestinien.

L'EIT présente ses condoléances à la famille de Shirin et au peuple palestinien qu'elle assure de sa solidarité indéfectible.

Louisa Hanoune et Dominique Canut, co-coordinateurs de l'EIT